

Belles performances des nageurs lorréziens



Cinq nageurs participaient aux inter-régions UFOLEP.

Les 18 et 19 janvier, cinq nageurs du club nautique Lorrézien ont participé aux inter-régions UFOLEP à Waziers, dans le Nord. À l'issue de ces deux journées, les nageurs du CNCL ont remporté cinq médailles dont une en or, deux en argent et deux en bronze.

Résultats

Pour sa première sélection, Camille Pinon (poussin 2003) est 6^e au 110 m quatre nages, 2^e au 100 m brasse et 4^e au 50 m papillon.

Pour sa première sélection, Antoine Delrieu (poussin 2003) est 6^e au 100 m quatre nages, 2^e au 100 m brasse, 1^{er} au 100 m dos.

Mélissa Lebroc (cadette 1998) est 8^e au 100 m 4 na-

ges, 4^e au 100 m papillon, 3^e au 100 m nage libre.

Esther Miquel (junior 1995) est 7^e au 100 m quatre nages, 5^e au 100 m brasse et 5^e au 100 m papillon. Aurore Pucciarelli (senior 1994) est 10^e au 100 m quatre nages, 6^e au 100 m papillon et 3^e au 100 m nage libre.

« Nous félicitons les nageurs qui ont amélioré leurs temps. L'Île-de-France se classe 2^e derrière le Pas-de-Calais à seulement 49 points et devant le Nord », déclare le président du club.

Les prochaines compétitions importantes auront lieu les 30 mars et 6 avril et qualifieront certains des nageurs du club aux championnats nationaux qui auront lieu les 7 et 8 juin, à Meaux.